

hari ini

Antisipasi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Mengungkap Geng Motor dan Amankan Alat Sajak

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jan 30, 2024 - 07:48



Antisipasi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Mengungkap Geng Motor dan Amankan Alat Sajak

Sukabumi, 30 Januari 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat, Polsek Palabunratu Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan antisipasi gangguan Kamtibmas pada Selasa, 30 Januari 2024, pukul 00.30 WIB hingga selesai di wilayah hukumnya.

Kapolsek Palabunratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP., MH, melaporkan bahwa kegiatan tersebut berhasil dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari 11 personel, diantaranya IPDA MGS Irlansyah Saputra, S.IP, C.P.H.R, Aipda Rustian, Aipda Taufik H, Bripka Sunarto, Bripka Ganjar, Bripka Legawan, Bripka Dicky, Bripda Erwin, Bripda Farid D, Bripda Refangga, dan Bripda Raditya.

Dalam kegiatan antisipasi tersebut, tim berhasil mengungkap potensi gangguan Kamtibmas seperti tindakan C-3 (Curas, Curat, Curanmor) dan kelompok geng motor. Sasaran kegiatan patroli melibatkan Jl. Protokol, pemukiman warga, serta wilayah rawan Kamtibmas di sekitar Polsek Palabunratu.

Kapolsek menyampaikan, "Kegiatan patroli ini dilaksanakan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat di wilayah kecamatan Palabunratu. Kami juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk aktif dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas di lingkungan masing-masing, serta menggiatkan kembali ronda malam guna menekan terjadinya gangguan Kamtibmas."

Dalam pelaksanaan kegiatan, tim berhasil mengamankan 2 (dua) buah alat sajam sebagai barang bukti potensial terkait tindakan kriminal. Seluruh kegiatan berjalan aman dan kondusif, memberikan dampak positif terhadap situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Palabunratu.

KOMPOL Roni Haryanto S.IP., MH, menambahkan, "Kami mengapresiasi kerja keras seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan ini. Semua upaya ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta memberikan kontribusi positif terhadap pemeliharaan Kamtibmas di wilayah kami."

Dengan berhasilnya kegiatan antisipasi ini, diharapkan dapat memberikan efek deterrent terhadap potensi pelaku kejahatan dan memberikan kepercayaan kepada masyarakat terhadap kinerja Polsek Palabunratu dalam menjaga keamanan di wilayahnya.